

カラフル



北陽小学校 第1学年 学年通信 第12号 2021年6月4日

生活科「こうえんへ行こう」

勇舞2・3号公園、おさつ5号公園、防風保安林などの公園に出かけてきました。

公園では、遊具で遊んだり、虫を見つけたり、鬼ごっこをしたり、新たな遊びを作り出したりして、楽しく過ごしました。

来週は、北光公園、勇舞公園に出かけます。



学活「お礼の手紙をかこう」

4月から5月の中旬にかけて、6年生が朝のお世話をしてくれたり、5年生がそうじのやり方を教えてくれたりしていました。

6年生のおかげで、スムーズに朝の準備の仕方を覚えたり、朝読書の時間に落ち着いて過ごしたりすることができました。5年生は、1年生が4時間で下校した後に教室をそうじしたり、5時間が始まってからは、そうじのやり方を見せてくれたりしたので、こちらもスムーズにそうじを覚えることができました。

5年生も6年生も、1年生をかわいがってくれています。1年生も、そんな上級生にとってもなついている様子が見られます。

学活の時間に、あらためて上級生へのお礼の手紙を書きたいと思います。しっかり感謝を伝えて、今後も仲良く過ごしてほしいと思います。

表現「ドラえもん」の踊りを覚えました

運動会は延期となりましたが、体育の表現では、星野源さんの「ドラえもん」の曲に合わせた踊りの練習を続けています。

子ども達は覚えも早く、楽しみながら張り切って踊る姿が見られました。この後、学年全体で隊形移動も含めた練習を一通り行います。

また、かけっこやラジオ体操などの練習もしています。運動会は、まだ先となってしまいましたが、こうした練習を通して、並び方や全体での話の聞き方なども良くなってきているので、さらに成長した姿をおうちの人に見ていただけるように、練習を重ねていきたいと思っています。

結核検診の問診票の提出をお願いします。しめきり 9日(水)です。